
 
 

 

Botucatu, 30 de junho de 2020. 

  

Ilmo. Sr. 

 Cula – PSDB 

Botucatu-SP  

Valdir Gonzalez Paixão Júnior, Secretário Municipal de Educação, vem perante Vossa 

Excelência, em atenção ao respeitável Requerimento nº427, aprovado em Sessão Ordinária de 
15/06/20, informo que, estratégias estão sendo pensadas pela equipe técnica desta Secretaria, 

considerando o cenário epidemiológico no tocante à reabertura de centros educacionais infantis e 
escolas do município, mediante elaboração de protocolo específico, o qual deverá contemplar, 

dentre outras, ações planejadas para a reorganização da oferta do transporte escolar, com 
ampliação de veículos e criação de novas rotas, se for o caso, garantindo a ocupação segura 

destes, bem como as condições de higienização necessárias. Sobre a adaptação de dois lugares 
com divisórias acrílicas nos veículos escolares, informamos que a mesma será objeto de análise, 

considerando-se a efetividade de tal ação e disponibilidade orçamentária para tal. 
  

 

 

 

  Atenciosamente, 

 

 

 

VALDIR GONZALEZ PAIXÃO JÚNIOR 

Secretário Municipal de Educação 


